
説
明
会
：
き
ゅ
り
あ
ん
の
大
ホ
ー

ル
に
わ
ず
か
１
５
０
人

JR
東
海
が
３
月
20
日
、
国
土
交
通
大
臣

に
対
し
て
、
リ
ニ
ア
新
幹
線
品
川
・
名
古

屋
間
に
お
け
る
大
深
度
地
下
使
用
の
認
可

申
請
。
５
月
10
日
に
品
川
区
の
住
民
説
明

会
が
き
ゅ
り
あ
ん
大
ホ
ー
ル
で
行
わ
れ
ま

し
た
が
、
ル
ー
ト
上
の
土
地
所
有
者
に
ま

で
案
内
も
せ
ず
、
１
０
７
４
人
の
会
場
に

わ
ず
か
１
５
０
人
の
参
加
者
で
し
た
。

発
生
土
の
処
理
も
決
ま
っ
て
い
な
い

会
場
か
ら
様
々
な
疑
問
や
不
安
、
反
対

の
意
見
。
資
産
価
値
の
下
落
、
身
体
へ
の

影
響
、
火
災
や
事
故
・
急
病
時
の
対
応
、

地
下
水
へ
の
影
響
、
発
生
土
の
処
理
、
工

事
中
の
騒
音
・
振
動
・
多
数
の
ト
ラ
ッ
ク

走
行
な
ど
の
迷
惑
、
事
業
の
採
算
・
談
合
、

住
民
に
は
何
の
メ
リ
ッ
ト
も
な
い
、
税
金

の
無
駄
遣
い
で
は
な
い
か
な
ど
質
問
と
怒

り
の
声
が
多
数
出
さ
れ
ま
し
た
。
発
生
土

の
処
理
は
い
ま
だ
に
全
く
決
ま
っ
て
い
な

い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

共
産
党
が
国
交
省
に
大
深
度
地
下
使

用
の
認
可
す
る
な
と
要
請

５
月
９
日
、
白
石
た
み
お
都
議
な
ど
共

産
党
都
議
団
、
山
添
拓
・
宮
本
徹
国
会
議

員
、
区
議
が
、
国
交
省
に
対
し
て
大
深
度

地
下
使
用
を
認
可
し
な
い
よ
う
要
請
。
品

川
か
ら
安
藤
・
野
舘
・
鈴
木
区
議
が
参
加
。

日本共産党品川区議会議員

このニュースについてのご意見、

ご要望をお寄せください。
鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 ℡3783-8833
日本共産党区議団控え室 ℡5742-6818

です

５
月
10
日
、
JR
東
海
が
行
っ
た
き
ゅ
り
あ
ん
大
ホ
ー
ル
で
の
リ
ニ
ア
新
幹
線
説
明

会
で
会
場
か
ら
、
掘
削
土
の
処
理
、
安
全
性
、
健
康
や
環
境
へ
の
影
響
な
ど
多
く
の

問
題
が
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。
説
明
会
前
日
、
共
産
党
都
議
団
、
国
会
議
員
、
区
議
・

市
議
が
国
交
省
に
対
し
て
大
深
度
地
下
使
用
の
認
可
を
行
う
な
等
求
め
ま
し
た
。
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リニア新幹線
ルート上住民にも知らせず説明会‐会場ガラガラ

（裏面にルート図あり）

●3月20日JR東海が国交大臣当て、

大深度地下使用についての認可申請

問合せ先（東海旅客鉄道株式会社）

東京工事事務所：6847‐3701

環境保全事務所：5462‐2781

（平日９時～17時）

リニア中央新幹線とは

最高時速505㎞。2027年に品川･名古
屋間286kmを最速40分で先行開業。4
5年に大阪まで延伸、全線を最速67
分で結ぶ計画。建設費9兆円超。
品川駅始発。全線の86％が地下化。
品川区内は、北品川、広町、西品川、
豊町、東中延、中延、旗の台から大
田区へ、地下40mを直径14ｍのトン
ネルが横断。必要性や安全性、環境
破壊、莫大な建設費など多くの問題
が指摘されている。

（5月9日共産党が国交省に大深度地下
使用の認可を行わないよう要請）
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